

Sabotean la entrega de agua

Alfredo Ibáñez

LOS REYES LA PAZ, Méx., 3 de febrero.- Autoridades municipales denunciaron que un grupo de desconocidos sabotea la entrega de agua potable a la población, primero manipulaba las válvulas y actualmente se descubrió la colocación de una pelota de esponja y una coladera en los tubos principales, con el fin de disminuir el volumen del recurso que llega a los domicilios.

Fue en la Colonia Adolfo López Mateos donde trabajadores del Organismo de Agua municipal se percataron de que en la tubería habían sido colocados tales objetos.

Las autoridades aseguraron que desde hace meses se han venido detectado anomalías que hacen presumir que un grupo de desconocidos obstaculizan los trabajos del organismo.

Señalaron que "primero manipulaban las válvulas, lo que generó que varias colonias se quedaran sin agua, ante esto se implementaron candados de metal, a fin de terminar con este problema. Sin embargo, hemos descubierto que violan los seguros para continuar con esta práctica".

Dijeron que recientemente descubrieron la instalación de objetos extraños dentro de las redes de agua potable, con el fin de disminuir la dotación del vital líquido, lo que afecta a los usuarios de La Paz.

Subrayaron que ante esta situación levantarán la denuncia correspondiente, y en coordinación con la Dirección de Seguridad Pública Municipal, se establecerá vigilancia.

